

新年あけましておめでとうございます。

吾も紅のお正月、帰省せず残った方5名で迎えました。福笑いやカルタをし、ミカンを食べでのんびりだらりと過ごします。



まずはお屠蘇をいただき、新年のご挨拶。今年一年健康で過ごせますように…

と、しめやか、かつ厳かに始まるはずの昼食会が、色とりどりのおせち料理が入ったお重を前にして一同ざわつきます。「いただきます」もそこそこにエビの個数を数えて我先に！と箸を伸ばしました。

「これは、三が日分ですよ」

という注意もなんのその。食べた傍から「私はエビを食べてない」「え、エビがあるの?!」「じゃいただく」というMさんとYさん。あっという間にエビがなくなっていきます。2人につられ、競争するかのようになんども食べ進める一同。お酒も進み、飲んで笑って、1時間以上続く饗宴…あ～楽しい。三が日分どころか、一食でほぼ食べつくしてしまったのでした…。明日からはカレーだな！

「二次会はカラオケですよ！」

午後からは梅酒を飲みつつ（まだ飲むんかい！）カラオケに興じます。夜勤にやってきたM君。「え～歌えませんか」といいつつ、Sさんと「もしかしてパートII」をデュエット。手慣れた手つきで肩に手を回します…
この色男めが！！

楽しいお正月はその後3日間続きました。一年分笑った（^^）

もちろん遊んでばかりではなく書初めや初詣も行いました。今年はコロナ禍ということで、七日すぎに人込みを避けてひっそりお参り。

「今年も元気で過ごせますように」皆さん心のうちで祈ります。11日、Mさんのお誕生日。特注の超特大ケーキと、開店祝いに飾るかのような花束が娘さんから届きました。愛されっぷりがわかります。どうぞこれからもお幸せに…

これから一年、楽しい吾も紅の日々が続きますように。
今年もよろしく願います。

